

Dem Chorgesang eine Heimat gegeben

Quartettverein Dorndorf feierte sein 80-jähriges Bestehen –
Zahlreiche Ehrungen

Mit einer großen Vereinsfeier beendete der Quartettverein sein Jubiläumsjahr. Im Rahmen der Feier wurden auch zahlreiche Mitglieder für ihre Treue geehrt.



*Der Quartettverein
ließ es sich als Jubilar
nicht nehmen, seine
Gäste musikalisch
einzustimmen.*

Dornburg-Dorndorf. Es war ein rundes Jubiläum von acht mal zehn Jahren, das der Quartettverein in diesem Jahr feiern kann. Aus dem Jubiläum wurde im Saalbau Gläsermann eine Vereinsfeier ausgerichtet, die bei allen Beteiligten sehr gut ankam und noch lange in Erinnerung bleiben wird. Es war ein kurzweiliges Programm, das den Gästen in dem weihnachtlich gehaltenen Ambiente angeboten und durch gleich mehrere Stücke des Jubiläumsschores eingeleitet wurde. Hier zeigte Dirigent Ilja Slobodinski von Beginn an eine sichere Hand, welcher der Chor schon seit vielen Jahren erfolgreich folgt.

Am Vorsitzenden Udo Kramer lag es, zu Beginn die vielen Gäste zu begrüßen, unter denen auch der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss, weilte, der nach der musikalischen Einleitung auch Ehrungen für verdiente Mitglieder durchführte.

Geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Quartettverein Martin Boes und Alexandra Fiorini mit der Silbernen Nadel des Vereins, und für 40 Jahre Zugehörigkeit Paul Arens, Johannes Zumkier, Dietmar Kegler, Dieter Schneider, Dieter Stahl, Achim Wüst und Ulrich Wondra. Die Goldene Nadel des Vereins für 50 Jahre Mitgliedschaft ging an Rudi Schneider und Horst Stahl. Winfried Fischer, Walter Kremer, Georg Preis und Josef „Jupp“ Schlitt erhielten Ehrungen für 60 Jahre Mitgliedschaft und die Urkunde für 70 Jahre Mitgliedschaft ging an Herbert Schneider. Allen wurde vom Vorsitzenden Udo Kramer eine Urkunde ausgehändigt.

Die Ehrungen für aktive Sänger wurden durch Gerhard Voss durchgeführt, der für 40 Jahre aktives Singen die Urkunde und die Ehrennadel des Hessischen Sängerbundes an Hans-Peter Bender und Klaus-Dieter Lixenfeld überreichte.

Gerhard Voss überbrachte die Glückwünsche des Sängerkreises und des Hessischen Sängerbundes für 80 Jahre Chorgesang. Er beglückwünschte den Verein auch dafür, dass er es geschafft hat, über Jahrzehnte so hervorragenden Chorgesang zu bieten.

Der Vorsitzende des Quartettvereins, Udo Kramer (Dritter von links), und der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss (rechts), ehrten verdiente aktive und fördernde Mitglieder.



Foto: Häring

„Was im Kreis Limburg geboten wird, das findet man in ganz Deutschland nicht“, so Gerhard Voss über die hervorragenden Chöre, die hier im Kreis ansässig sind. Teilweise werde schlecht über Männerchöre geredet, „aber unsere Männerchöre haben nach wie vor eine Existenzberechtigung. Sie werden nicht sterben. Es ist ein Genuss, ihnen zuzuhören“, so Gerhard Voss. In diesen Genuss kamen dann die Besucher auch bei weiteren Gesangsvorträgen.

Aber auch der Gemischte Chor „Quattro Nuovo“, eine Abteilung des Quartettvereins, ließ es sich nicht nehmen, zum Jubiläum mit mehreren Stücken beizutragen. Alles in allem eine gelungene Feier zum Abschluss eines gelungenen Jubiläumsjahres „80 Jahre Quartettverein“. kdh (*kdh*)

Artikel vom 12. Dezember 2011